

Une femme guérie miraculeusement à Lourdes en 1875



Actuellement, on dénombre 70 cas de guérisons miraculeuses reconnues par l'église à Lourdes. Ce total paraît faible mais il ne reflète pas forcément la réalité. En effet, depuis plus d'un siècle, un nombre important de médecins ont été les témoins de quelques-unes de ces guérisons qu'ils n'ont jamais pu expliquer.

En 1875, **Annette Montagnon**, une femme qui vivait à Saint-Étienne, s'était rendue à Lourdes. Elle était désespérée puisqu'elle souffrait d'une hydropisie très grave. Elle se mit à prier pendant neuf jours (neuvaine). Ses efforts et sa grande piété furent rapidement récompensés puisqu'elle guérit miraculeusement de sa maladie le 1^{er} janvier de cette année-là.

Le docteur Chétail, médecin des mines exerçant à Beaubrun (un quartier de Saint-Étienne), décida de s'intéresser à ce cas et étudia longuement la jeune femme. De ses investigations, il publia un rapport et donna le récit de la guérison. Il en conclut, en dépit de ses convictions scientifiques, qu'il s'agissait réellement d'une guérison soudaine et inexplicable.

« Je crois à la vérité du récit ; j'ai foi dans la foi de cette jeune personne. En effet, qui pourra jamais expliquer et ces douleurs atroces, presque instantanément arrêtées par l'application d'un mouchoir imbibé d'eau de Lourdes, et le sommeil calme et profond qui survient ? Qui me dira où est passé, sans laisser aucune trace, ce volume considérable d'eau, pendant celle nuit bénie ? Et ce ventre et ces côtes reprenant leur place normale ? Cet estomac, refoulé au fond du diaphragme, qui reprend aussi sa position ? Tout cela dans l'espace de vingt-quatre heures ! Non, les hommes n'expliqueront jamais ces merveilles de la Providence ! Oui, je déclare et je suis heureux de pouvoir affirmer qu'Annette Montagnon a été guérie, par la puissante intercession de la Mère de Dieu, Notre-Dame de Lourdes. Dieu soit loué ! »

L'hydropisie est une maladie se caractérisant par un épanchement de sérosité. Connue depuis des millénaires, de nombreuses personnalités sont décédées de cette maladie. On peut notamment citer Pépin le Bref (roi des Francs de 751 à 768), Saint Antoine de Padoue, Saint Thomas d'Aquin, le peintre Gustave Courbet ou encore les compositeurs

Ludwig van Beethoven et Franz Liszt.

On retrouve même un cas d'hydropsie dans la Bible. Dans l'évangile de Saint Luc, Jésus de Nazareth guérit une personne atteint de cette maladie un jour de sabbat.

Sources

- *Lourdes, apparitions & guérisons*
-

Apparition mariale - 31 mai 2021 - Wakonda - CC-BY 3.0